



La *Fundación Marcos Moshinsky* ha instituido las “Cátedras de Investigación Marcos Moshinsky” para reconocer a jóvenes científicos de calidad y promesas excepcionales. El premio consiste en un significativo apoyo financiero para realizar un proyecto de investigación original, que se espera contribuya de manera importante al desarrollo científico de nuestro país.

La *Fundación Marcos Moshinsky* tiene el agrado de dar a conocer a los ganadores de la convocatoria 2013-2014. El jurado decidió seleccionar a los siguientes siete destacados académicos:

#### **En Matemáticas a:**

- ✓ **Dr. Carlos Artemio Coello Coello** del Centro de Investigación y Estudios Avanzados del Instituto Politécnico Nacional.

#### **En Ciencias Químico-Biológicas a:**

- ✓ **Dr. Jesús Campos García** del Instituto de Investigaciones Químico-Biológicas de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo.
- ✓ **Dr. Francisco Javier Cervantes Carrillo** de la División de Ciencias Ambientales del Instituto Potosino de Investigación Científica y Tecnológica.
- ✓ **Dr. Jorge Meléndez Zajgla** del Instituto Nacional de Medicina Genómica.

#### **En Ciencias Físicas a:**

- ✓ **Dr. Maximinio Aldana-González** del Instituto de Ciencias Físicas, UNAM.
- ✓ **Dr. Ramón Castañeda-Priego** de la División de Ciencias e Ingeniería de la Universidad de Guanajuato.
- ✓ **Dra. Karen Patricia Volke Sepúlveda** del Instituto de Física de la UNAM.

En fecha próxima se anunciará el lugar y hora de la ceremonia de entrega de estos reconocimientos.

Atentamente

La Mesa Directiva de la *Fundación Marcos Moshinsky*

México D. F. a 30 de Mayo de 2014

<http://www.nucleares.unam.mx/FundacionMarcosMoshinsky/>

*Marcos Moshinsky, pionero y pilar de la física en nuestro país, investigador excepcional, maestro de varias generaciones de científicos, forjador incansable y arquitecto de la ciencia mexicana, fundador de escuelas y academias y uno de los científicos más influyentes en la historia de México, falleció el 1 de Abril de 2009.*